

Protokoll der Kinderkonferenz

am 6. Februar 2026

um 9.20 Uhr



Zu Besuch waren Herr Cors, Frau Wickborn, Herr Ott von Schulbau Hamburg und Herr Blume, der mit seiner Firma unseren Schulhof baut.

Das Protokoll schrieb Frau Voß.

Die Kinderkonferenz traf sich im Lernfeld des Hamburger Klassenhauses, dann gingen wir auf den Schulhof. Dort zeigten uns Herr Ott und Herr Blume, wo das Spielehaus aufgebaut werden soll. Es wird größer, als es sich die Kinderkonferenz vorstellte. Das Kletter- und Rutschhaus wird ungefähr so viel kosten, wie ein Auto. Bei einer Abstimmung entscheidet sich die Mehrheit für dieses Haus:



Herr Ott und Herr Blume wollen sich bemühen, dass es nicht zu bunt wird. Die Kinderkonferenz findet Holz, wie es die alte Spieleburg hatte, besser.

Wenn das Spielgerät aufgebaut wird, gibt es erstmal ein großes Loch auf dem Schulhof, und um die Burg wird grober Sandboden geschüttet. Der Aushub, also der alte Boden, wird nicht weggebracht. Er wird auf unseren Schulhof einen großen Hügel bilden. Frau Wickborn erklärt, dass bei den Bauarbeiten keiner hinter das rot-weiße Absperrband darf. Das ist gefährlich!

Das nächste Mal treffen wir uns am Dienstag, den 24. Februar 2026 um 9.20 Uhr.

Wir sprechen über das Fußballspiel in den Pausen.